
@孙杨：在对父母、教练、粉丝

和所有关心我的朋友们强烈的

愧疚、深深的歉意和刻骨铭心

的痛悔中，我22岁的生日悄然而

至。从内心深深地感谢大家对

我的批评、关心和鼓励……想

说的话很多，请你们相信，孙杨

在成长、在成熟，会更努力、更

自律，会用实际行动改正错

误。22岁，磨难中的感悟给我带

来一个崭新的开始……

@汪峰:未来当子孙们在空中驾

驶着汽车,随意地将自己储存或

删除时,如今所有的话题都显得

那么苍白!就像从古至今,只有

貌似空洞的音乐留了下来.听听

吧,这三首歌,就像你我的生活!

既然我们已经不自觉地被卷入

了这场关于头条的游戏,不如继

续玩儿吧!至少我们还有音乐

陪伴。
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加勒特·奈夫  梦想成真的傻小子
《爸爸去哪儿》的制片人一定没有想到，节目的热播不仅让“张亮”成为数万

女性心中的“暖男”代表，也让大家突然开始关注到了“男模”这个特殊的职业。

最近，曾经在迈阿密机场前往Barbados的途中被大摄影师Bruce Weber发掘

的美国超模加勒特·奈夫上升势头之凶猛无人能敌。早前，刚出道不久的他，不仅

在“全球男模TOP 50”最新排行中一跃成为排名第3的新人，甚至已经与Loewe等

国际一线大牌有过非常成功的合作。

加勒特·奈夫曾经多次透露他的好身材秘诀，而这或许也是他比其他男模更受

欢迎的原因——游泳、美式足球、网球和航海，都是他特别的塑身方式。今年，他凭

借自己优雅且自由的气质，成为Salvatore Ferragamo蔚蓝之水男士淡香水的广告男主

角。加勒特承认，因为他一直是Ferragamo的粉丝，所以有一度他甚至不敢相信自己

真的得到了这个机会。当然，因为太过喜爱，加勒特甚至一直强调自己感受到了来自

全球粉丝对他新广告表现预设期望下的压力。“我觉得这是个挑战。讽刺的是，我同

样会把自己当成观众席上的一员，并去怀疑‘究竟是谁选了眼前这个傻小子？’”
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爱情在镁光灯下发光

麦子

这年头与明星谈恋爱，我佩服你的勇气，也赞赏你

的执着。但多少会觉得不值，你需要承受各种莫须有的压

力，你虽不是明星，却也活在镁光灯下。吃喝拉撒几乎全透

明，你不能把情绪挂脸上。一哭，第二天指定上头条，说你

被甩！你笑，媒体猜测你获得物质赠与。你搬个家，媒体说你

“豪宅鸳梦破碎”。你逛个菜场，媒体说你“昔日歌后，今日

日落西山”。总之你的一切都活在别人的想象里。你发现别

人知道的关于你的故事比你自己的还要多。

刘德华妻子朱丽倩已经成为这一族群的代名词。忍得

了隐婚，受得了忽视。实非常人所能忍受！这不，李云迪，王

力宏差一天在各自微博上公布恋情。因为是名人，各自的另

一半又被人扒出无数条八卦，本来平静的生活里突然充满

流言蜚语。赤裸裸站在大众面前的感觉就像在动物园散

步，只不过你是那只大猩猩。

所以，如果你爱一个人，就鼓励她嫁给明星，因为那里

金碧辉煌。如果你恨一个人，请怂恿她嫁给明星，因为那里

荆棘密布。

丁丁

我就说现在的人啊，太没有情趣了，太不浪漫了，仿佛爱

情和面包一直不能共存一样，从而失去了爱的勇气、爱的激

情、进而连爱的想象力都没有了呢。

我们看今天麦子以及她所代表的人们的想法——他们

认为千万不要和明星谈恋爱，否则永远没有好果子吃，我倒

觉得和明星谈恋爱好处多多。

麦子这边认为不要和明星谈恋爱第一个原因可能就

是：我们普通人的生活和明星太不一样了，作为普通人来

说，上一次舞台，面对一次镜头可能是非常极端非常少见的情

况，上一次镜头最起码要打扮半天，但是明星天天都是在干

这个，所以和他们恋爱结婚要将自己完全暴露在镁光灯下。

我倒认为这对拴住男人的心来说是再好不过的事情

了，男人最怕什么？还不就是没人管吗。你现在要众多媒

体、还有许许多多的八卦路人免费给你充当眼线，你开心都

来不及呢。什么？明星可以光明正大地亲别人？大姐请你考

虑清楚啊，他再怎么亲那是演戏，心还是在你这里的。总比

普通上班族天天说加班结果去偷情要好管理很多吧。相信

我，明星都是忙得没有时间出轨的人，除非你自己不想管。

其次，和明星谈恋爱的好处在于他们的眼光已经不一

样了。你看单位里社会上，那些劈腿花擦擦的男人，往往是什

么样的呀？没错，都是那些年轻时候老实巴交，在单位里夹着

尾巴做人的伪君子，因为他们看的女人太少了，所以偶尔有两

个主动凑上来的，当场就把持不住了；明星不一样啊，随便搭

戏的女主角、身边的化妆师、热情的女粉丝——太多了，相信

我，很快他就对只是漂亮的异性不感兴趣了，他会被精神上

的共鸣吸引住。归根结底，还是你有竞争力。

还有，和明星谈恋爱，归根到底你有了自信。他之所以会

看上你，因为你绝对不是泛泛之辈。什么距离产生美，都是

骗骗小孩的话。你觉得花朵香，你就该凑上去闻；你觉得风景

美，你就该跑去看；扭扭捏捏，早就被人抢去机会了。

最后，来谈谈怕受骗上当的问题，你要分清楚，是谁赚

了，这就很好能够说服自己了。
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飘落的感动

或许是因为旁观了不少电影的前世与今

生，于是便很久没有看一部电影看得热泪盈眶

了。好不容易，遇到《飘落的羽毛》，前一阵在上

海首映礼上，泪盈于睫的大概不止我一个。

《飘落的羽毛》是以国际色彩主义大师

墨客为原型，讲述了发生在云南边陲的爱情故

事。记得那一天，影片原型墨客来到首映礼现

场，对观众们表示：“现实中我和婻锁的结局是

美满的，可是王艺导演的电影以悲剧结束，而

且，明显悲剧的制造者是我。在某种程度上，这

会让全世界关心和支持我的人，认为我是一个

道德有瑕疵的人。”

墨客曾多次对《飘落的羽毛》提出抗议，希

望电影不要上映，但最终，他改变了想法：“看完

电影成片后，我反复思考：如果因为我个人的原

因，让这么优秀的一部电影不能与观众见面，我

又会背上沉重的包袱。这如果用我个人名誉的损

失，换来广大观众对于真善美爱情的珍惜，对于

云南美景的向往，我认为是值得的。”

得到墨客的谅解和首肯，编剧兼导演王艺

禁不住泪流满面，“为什么会写成这样？我是

希望将这个故事情节推向极致，能够感动更多

人，让更多人惊醒，能够珍惜自己所拥有的感

情。”王艺说：“希望大家在度过快节奏的一天之

后，能够放缓自己的心情，享受这87分钟。”
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鬼魅魔女
因为李小璐曝光《私人

订制》“村姑”造型令人爆

笑，为了造成鲜明对

比，她近日在一组封

面大片中演绎优雅

复古名媛，展现

独特个性和

百变魅力。

清扬品牌主题曲《闪

耀》MV正式上线两周，音

悦台的观看数量已突破900

万，直逼千万。《闪耀》MV

之所以如此成功，除了因

为旋律动感明快和歌词直

指人心以外，MV的精神内

核也深刻地触及到了当下都市人内心。《闪

耀》MV讲述了平凡人如何在每天一成不变

的生活里重新找回自信，勇敢炫出自己，赢得

无懈可击的未来。清扬通过这首《闪耀》传

递的炫出自我的理念不仅仅是品牌精神，更

是城市平凡人自我激励的良药，无惧压力和

疲惫，勇敢做自己，才能赢得多彩未来。

作为风靡全球的专业去

屑洗发露品牌，清扬主张突

破自我，才能向世界自信展

现自己最好的一面！同时，清

扬品牌也一直在践行着勇于

挑战，展示自信，秀出无懈可

击一面的精神理念。今年，清

扬跨界涉足音乐，除了鼎力支持“清扬无懈可

击亚洲巅峰音乐节”以外，还与杨宗纬合作，

尝试通过音乐进一步传递品牌精神。而清扬

也将通过全新品牌主题曲《闪耀》继续为年

轻一代注入“向世界炫出自己，让未来无懈可

击”的不懈动力，鼓励并推崇自由与个性，大

胆与创新，支持年轻人勇敢秀出自我。

清扬《闪耀》MV直击都市人灵魂深处

资讯 Information

继续性感
刚离婚的米兰达·可儿为《SELF》杂志拍

摄健身大片，展完美身形。在曝光的采访花

絮中，米兰达坦言，“我依然会对事情全心投

入，无论是生活还是工作，这样才有乐趣”。

破产姐妹
热门美剧《破产姐

妹》中饰演Max的凯特·戴琳斯登上

《Z!nk》12月刊，头戴神秘面

纱，红唇造型展现了性

感女王气场。


